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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
RECIBE A INTEGRANTES DE LA SELECCIÓN NACIONAL DE FÚTBOL 
 LUNES 20 OCTUBRE DE 2008 
 
 
EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO VERLOS, AGRADECERLES QUE ESTÉN AQUÍ A 
UNAS HORAS DE PARTIR HACIA LOS ESTADOS UNIDOS Y SOBRE TODO AL CUERPO 
TÉCNICO, DECIRLES QUE NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE LA CLASIFICACIÓN. 
 
QUIERO CONTARLE CARLOS QUE ESTUVE CON SU PRESIDENTE ESA NOCHE DEL 
PARTIDO, CON EL PRESIDENTE CALDERON Y NOS ESTABAN INFORMANDO DE LOS 
MARCADORES DE AMBOS JUEGOS Y LE DIJE QUE USTED QUERÍA GANARLE A MÉXICO Y 
ME DIJO, BUENO, YA TU SELECCIÓN YA CLASIFICÓ, FUE UNA BUENA E INTERESANTE 
CHARLA CON EL PRESIDENTE FELIPE CALDERÓN. 
 
QUIERO DE VERAS CARLOS, AL CUERPO TÉCNICO, MUCHACHOS, DECIRLES CUAN 
ORGULLO NOS SENTIMOS, FALTA TODAVÍA EL JUEGO QUE LE DECIA A PACHECO CONTRA 
COSTA RICA, HAY QUE GANARLE A COSTA RICA. ESTE 1 A 0, YO NO SE QUE VA HACER 
CHEYO, PERO VA A TENER QUE RESOLVERNOS  ESE 1 A 0 QUE TODAVÍA NOS TOCA ALLÁ  
EN EL ESTADIO SAPRISSA. 
 
DE QUE IR A UN MUNDIAL, NO ES FÁCIL, NOSOTROS HEMOS IDO A DOS COPAS DEL 
MUNDO, AQUÍ HAY JUGADORES MUNDIALISTAS Y ESTE ES UN GRAN RETO. 
 
QUIERO DECIRLES QUE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, TIENE CLARO QUE EL FÚTBOL 
CAMBIA LA MENTALIDAD DE LAS PERSONAS, ALEGRA A LOS SALVADOREÑOS, NO TIENEN 
IDEA COMO SENTÍ NO ESTAR EN EL PALCO, PERO MANDÉ A MIS HIJOS A VER EL PARTIDO 
Y ME ESTABAN INFORMANDO DEL MARCADOR MIENTRAS YO ESTABA DE GIRA DE ESTADO 
ALLÁ EN MÉXICO; A LA DISTANCIA REALIZANDO LLAMADAS PERMANENTEMENTE Y NO HAY 
DUDA QUE EL SALVADOR, ATRAVIESA ACTUALMENTE UN PERIODO DE RENOVACIÓN Y 
RESURGIMIENTO FUTBOLÍSTICO. 
 
ALGUIEN ME DECÍA AYER, MIRA TONY QUE VA A PASAR CUANDO CLASIFIQUE TRINIDAD Y 
TOBAGO, CLASIFIQUE MÉXICO, VA A PASAR LO QUE TIENE QUE PASAR NOS VAMOS A 
ENFRENTAR A ELLOS Y ES MÁS DIFÍCIL, PERO HOY ESTA SELECCIÓN  HA LLEGADO A LA 
HEXAGONAL Y LLEGAMOS TEMPRANO, Y ESO ES IMPORTANTE. 
 
A PESAR DE LA SITUACIÓN QUE PODEMOS ANALIZAR ACTUAL, YO LES PIDO A LOS 
SELECCIONADOS QUE NO PERDAMOS EL PISO, ESO ES BIEN IMPORTANTE. A MUCHOS DE 
USTEDES COMO RODOLFO, ¿CUANDO AÑOS TENES RODOLFO?. 20 AÑOS,  Y A TODO LOS 
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JUGADORES JÓVENES PORQUE LA MAYORÍA DE LOS JUGADORES DE LA SELECCIÓN  SON 
JÓVENES, YO LES INVITO A QUE NO PERDAMOS EL PISO Y QUE ADEMÁS DE JUGAR BIEN 
EL FUTBOL Y MARCAR GOLES, NO PERDAMOS DE VISTA QUE EN ESTA CLASE DE 
TORNEOS NO HAY RIVAL A MENOSPRECIAR Y SOBRE TODO USTEDES QUE HAN 
DESPERTADO LA CONCIENCIA FUTBOLÍSTICA  NACIONAL, QUE HAN ENTUSIASMADO A 
TODO UN PUEBLO ES LO MENOS QUE DEBEN HACER ES PERDER EL PISO, HAY QUE 
ESTAR SIEMPRE CON LOS PIES, MI MADRE DECÍA, CON LOS PIES ENTERRADOS EN LA 
TIERRA, CLARAMENTE UBICADOS SABIENDO LAS POSIBILIDADES QUE TENEMOS. 
 
LOS PUNTOS QUE CONSEGUIMOS LUEGO DEL GANE DEL MIÉRCOLES, NOS DIERON LA 
SATISFACCIÓN DE COLOCARNOS JUNTO A COSTA RICA ENTRE LOS CLASIFICADOS A LA 
SIGUIENTE RONDA, YO LES ASEGURO QUE ESTO NO LO VEÍAMOS DESDE 1997 Y QUE LO 
CONSEGUIMOS GRACIAS AL TRABAJO ESMERADO DE TODOS USTEDES Y EL CUERPO 
TÉCNICO Y DE LA AFICIÓN NACIONAL. 
 
DEBO DESTACAR ADEMÁS LOS GOLES QUE FUERON CLAVES PARA LLEGAR A ESTA 
ETAPA. DESTACAR A RODOLFO ZELAYA, QUE ANOTÓ  AL MINUTO 12 Y SE CONVIRTIÓ  EN 
LA FIGURA DE ESTA PRIMERA FASE, CON CUATRO ANOTACIONES, A RODOLFO, A CHEYO 
QUE METIÓ UN GOL EN EL MINUTO 26 Y HASTA CON LA AYUDA DE LOS DE SURINAM QUE  
SE CASTIGARON CON UN AUTOGOL. 
 
DEBO Y QUIERO REFERIRME AL TRABAJO REALIZADO POR  MIGUEL MONTES, MIGUEL 
FRENÓ VARIAS OPORTUNIDADES, EVITÓ QUE LAS POSIBILIDADES DE ANOTACIÓN QUE 
TUVIERAN LOS JUGADORES DEL SURINAM SE CRISTALIZAR. 
 
HOY CON MUCHA ILUSIÓN RECIBO OFICIALMENTE EL ENTRENADOR DE LOS COBOS, DE 
SUS ASISTENTES LA INFORMACIÓN DE QUE YA ESTAMOS EN LA SIGUIENTE RONDA, SIN 
OLVIDAR POR SUPUESTO QUE AÚN TENEMOS PENDIENTE UN PARTIDO CONTRA COSTA 
RICA, EL DÍA 19, YA VAMOS A REVISAR LA AGENDA, PORQUE YO TENGO UNA GIRA POR 
EUROPA. 
 
COSTA RICA ES UN RIVAL DIFÍCIL, QUE PUDIMOS HABERLO VENCIDO PERO BUENO ASÍ 
SON LAS COSAS DEL FÚTBOL, Y TENEMOS ESA DEUDA, VAMOS HABLAR CON LA 
FEDERACIÓN PARA QUE BAJE LOS COSTOS DE ENTRADA, EN TODAS PARTE DONDE ANDO 
ME DICEN, ES QUE ES MUY CARO PRESIDENTE, ES QUE MUY CARO, VAMOS HABLAR CON 
RODRIGO  Y CON LA COMISIÓN NORMALIZADORA PORQUE YA ESTE ES UN PARTIDO DE 
TRÁMITE EFECTIVAMENTE QUE VA A DAR PUNTOS PERO QUE AMBOS EQUIPOS YA ESTÁN 
CLASIFICADOS, PERO QUE DEBEMOS JUGARLOS PARA GANARLO Y CREO QUE TENDRÁN 
QUE REVISAR LA ENTRADA. 
 
USTEDES DEBEN ENTENDER QUE TIENEN A SU FAVOR LA JUVENTUD Y ES QUE EL 2008 ES 
EL AÑO IBEROAMERICANO DE LA JUVENTUD, POR CIERTO DEL 29 AL 31 TENDREMOS A 
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MÁS DE 20 PRESIDENTES DE IBEROAMERICA, INCLUYENDO A LOS REYES DE ESPAÑA, EN 
UNA CUMBRE EN DONDE VAMOS A TRATAR EL TEMA DE LA JUVENTUD. 
 
LES DESEO MUCHA SUERTE EN EL PARTIDO AMISTOSO QUE VAN A REALIZAR CONTRA 
BOLIVIA Y LOS ESTADOS UNIDOS Y LES INVITO A CONTINUAR TRABAJANDO CON GRAN 
ENTREGA Y SOBRE TODO CON DISCIPLINA PARA COSECHAR TRIUNFOS PARA ESTA 
PATRIA QUERIDA, LA TIERRA QUE NOS VIO NACER A TODOS NOSOTROS. 
 
A LA DISTANCIA ESTÁBAMOS ENTERÁNDONOS CARLOS DE ESTA VICTORIA, NO PODEMOS 
MENOSPRECIAR A LOS RIVALES QUE VENCIMOS CON GOLEADAS, PERO DEBEMOS 
ENTENDER QUE LA DISTANCIA TÉCNICA DE ESTA SELECCIÓN A LA DISTANCIA TÉCNICA 
QUE VAMOS A TENER FRENTE  A MÉXICO, NO ES QUE NOSOTROS TENGAMOS MIEDO DE 
MÉXICO SI YA LOS  DERROTAMOS 2 A 1 RECUERDO,  PERO  EL TEMA NO ES MÉXICO , EL 
TEMA ES TODA LA HEXAGONAL , EL TEMA ES, IR AL MUNDIAL Y CREO QUE EL PREMIO MÁS 
IMPORTANTE QUE VA A TENER EL PAÍS  ES QUE SE PUDO CON GENTE JOVEN, SE PUDO 
CON GENTE VOLUNTARIOSA, SE PUDO, CON MUCHACHOS QUE HAN ENTREGADO SU 
TRABAJO, SU ESFUERZO Y SU CARIÑO POR EL PAÍS. 
 
ASÍ ES QUE LES DESEO SUERTE CONTRA BOLIVIA Y SOBRE TODO EL 19 CONTRA COSTA 
RICA A SACAR UN BUEN RESULTADO. YO LOS VOY ACOMPAÑAR SIEMPRE, NO SOLO COMO 
PRESIDENTE DEL PAÍS, SINO COMO AFICIONADO AL FÚTBOL QUE SOY, HE VISTO COMO LA 
GENTE, BUENO HOY LA GASOLINA VA A BAJAR DE PRECIO ENTIENDO, BENDITO SEA DIOS, 
QUE SE ESTÁN CAYENDO LOS PRECIOS DEL PETRÓLEO, AUNQUE YA APARECE ALGUIEN 
QUE HAY QUE VOLVER A SUBIRLOS. 
 
PERO LA SATISFACCIÓN MÁS GRANDE  A PESAR DE LA CRISIS QUE ESTAMOS PASANDO, 
ES UNA CRISIS QUE NOS HA GENERADO INFLACIÓN Y ES UNA CRISIS TOTALMENTE 
IMPORTADA POR LA COMPRA DEL PETRÓLEO, EN MEDIO DE TODO, EL BÁLSAMO ES EL 
FÚTBOL. 
 
ASÍ ES QUE YO QUIERO DECIRLES QUE COMO PRESIDENTE  DEL PAÍS ME SIENTO 
ORGULLOSO POR SUS ACTUACIONES, QUE DIOS NOS SIGA ACOMPAÑANDO Y QUE ESTE 
CUERPO TÉCNICO LE DEMUESTRE A TODO EL SALVADOR QUE SÍ ES POSIBLE, CUANDO SE 
QUIERE. 
 
Y LOS RECIBÍ HOY TEMPRANITO PORQUE SE QUE VIAJAN, YO SIEMPRE REPITO UNA 
FRASE  QUE DICE CLARAMENTE QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE 
SE CUMPLEN, ASÍ QUE LES CUMPLÍ MUCHACHOS FELICIDADES Y QUE TENGAN UN BUEN 
VIAJE. 
 
 


